

Minigolf-Turnier

Am Freitag, dem 16. September, trafen einander die Gilde „Mannschaft XVIII“ und wir zu einem Minigolfturnier am Baumgartner Spitz. Der Ehrgeiz jedes einzelnen war groß und auch ein kurzer Regenschauer konnte unsere Stimmung nicht trüben. Im Anschluss gab's ein gemütliches Beisammensein im Medl-Bräu, bei dem auch die Siegerehrung vorgenommen worden ist. Wir gratulieren unserem Gildemitglied Barbara zum klaren Erfolg! Natürlich wollen wir diese Tradition auch im nächsten Jahr wieder fortsetzen.



